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　　ホームページを参照する場合は、「墨田区　＂記事のタイトル＂」で検索HP

次回登場してくださるのは・・・

墨田区・台東区エリアがますます魅力的に

荒川流域の江東5区では、かねてより荒川
と江戸川が氾濫した場合の大規模水害への対
応を検討してきました。8月22日に発表した

「江東5区大規模水害ハザードマップ」は、5区
のほぼ全域が浸水し、2週間以上にわたり水
が引かない被害を想定して作成しました。こ
のような危険が生じた場合には区が発表する
情報に基づき、5区以外の安全な地域に「広域
避難」していただく必要があります。このハ
ザードマップは、区のホームページ等でご覧
いただけますので、6月に全戸配布した「墨田
区水害ハザードマップ」と併せてご確認いた
だき、いざという時の行動に結び付けていた
だくよう、お願いします。

さて、行楽には絶好の季節を迎えました。

お出かけをお考えの方も多いと思いますが、
身近な地域にも魅力的な場所がたくさんあり
ます。特に墨田区・台東区エリアには、江戸
の風情を感じさせる街並みや歴史に出会える
名所旧跡、厳かな雰囲気に満ちた寺社仏閣、
バラエティ豊かなグルメ、最先端の観光スポッ
ト、ジャンルも規模も多彩な美術館・博物館
等があり、街歩きを存分に楽しめます。

こうした見どころを便利に、お得に巡るこ
とができる「台東・墨田東京下町周遊きっぷ」
が、本日から吾妻橋観光案内所や東武鉄道の
各駅等で販売されます。墨田区内循環バス「す
みだ百景 すみまるくん・すみりんちゃん」、
台東区循環バス「めぐりん」、東武鉄道の浅草
－北千住・曳舟－押上・曳舟－亀戸間、東武

バスのスカイツリーシャトル上野・浅草線が
自由に乗り降りでき、墨田・台東区内の美術
館・博物館、協力店舗等で割引や特典が受け
られます。ぜひ、ご活用ください。

墨田区長

山 本　亨

墨田区・江東区・足立区・葛飾区・江戸川区が一体となっ
て大規模水害への対応策を検討しています。

▶ノルディックウォーキング

◀ �子ども向けミニバス
ケットボール

私は区内の小・中学校に通っていて、中学から
バスケットボールを始めました。高校は区外の学
校へ行きましたが、そこでもバスケットボールを
続け、全国大会で優勝を果たしました。若いとき
は自分ひとりでやってきたと思っていましたが、
大人になると周りが自分を育ててくれたのだと
気付き、全国大会優勝も、その高校を勧めてくれ
た先生や仲間がいて、すみだでの基礎があったか
ら成し遂げられたのだと分かりました。

もともとスポーツに関係する仕事をしていた
こともあり、スポーツを通してすみだに恩返しを
したいという思いを抱いていました。そんな中、
「墨田区が総合型地域スポーツクラブの支援を始
めるみたいだから、もし興味があったら」と、知
人から誘いがあったんです。そこで、まずスポー
ツ推進委員になり、その後スポーツドアあずまの
立ち上げに参画しました。

Q. すみだで現在の活動を始めたきっかけは何ですか？

転勤等で区外に住んでいたこともありますが、
他の地域と比べて人懐こく、気さくな方が多いと
ころですね。例えば、クラブで教えている子ども
たちに外で会うと、子どもたちから元気に挨拶し
てくれるんです。これはやりがいにもつながって

いますね。それから、人のつながりが強い地域性
でしょうか。お隣が誰なのか分からないことも多
い時代ですが、このクラブを通して地域のつなが
りをより一層密にして、地域の活力を高めていけ
たらいいなと思います。

Q. すみだのどんなところが好きですか？

　すみだを愛し、すみだで活躍する人をリレー形式で紹介する「つながる すみだ人」。
お話を伺った方に次の方を紹介していただくことで、すみだを愛する人をつないで
いきます。第5回目は、吾妻橋在住の宮澤賢治さんです。「総合型地域スポーツクラブ・
スポーツドアあずま」の副理事長として、スポーツを通してすみだを元気にするため
に活動されています。

「総合型地域スポーツクラブ・スポーツドアあ
ずま」（八広4－35－17・八広地域プラザ内）の
副理事長として、スポーツプログラムの開発や管
理をしています。平成17年にスタートしたこの
クラブは、今年で14年目を迎え、現在は約500
人の方が会員として在籍しています。ここでは、
子ども向けのフットサルや体操、子どもから大人
まで参加できるバスケットボールやテニス等、様々

な種目が楽しめます。私自身、バスケットボール
の経験を活

い
かし、子どもたちの指導もしています。

会員はお子さんから高齢の方まで年齢層が幅広
いですが、区内でも八広はファミリー世帯が増え
ているようで、特にお子さんの参加が多いですね。
地域のスポーツクラブとして、ここが地域の方の
交流の場となり、新しい住民の方が地域に溶け込
むきっかけになればいいなと思っています。

Q. 現在、すみだでどのような活動をしていますか？

宮澤賢治さん（吾妻橋在住）

　宮澤さんとは、「大江
戸両国・伝統祭プロ
ジェクト」を通して知
り合われた、同会会員
の中田 環さんです。
［問合せ］広報広聴担当
‹5608－6223

　本コーナーへの写真を随時募集して
います。詳細は、今号3面をご覧ください。
［問合せ］広報広聴担当‹5608－6223

私の好きな すみだ
今月の1枚

「水上から臨むスカイツリー」
【撮影】鈴木瑞穂さん


